



Débat théâtralisé. Une vingtaine de spectateurs ont participé au débat théâtralisé sur l'égalité fille-garçon, samedi. Après les cinq saynètes caricaturales jouées par les 4 acteurs de l'association Couleur tribale, c'est l'heure du jeu. « *Les gens s'invitent sur scène avec les comédiens et rejouent les scènes en improvisant des attitudes, en exprimant des idées sur les femmes dans les médias, les femmes sous-payées, le rôle de la femme dans l'éducation, les acquis des femmes au XX^e siècle.* » Ce débat constructif tombait à point cette semaine de lutte contre la discrimination.